

Pressemitteilung

Touristisches Service Center ARBERLAND – 14.02.2019

„Europa zu Gast bei Freunden“

Eröffnungsfeier der 51. EFNS bei JOSKA in Bodenmais

„In Zeiten, da sich Nachbarn angstvoll voneinander abwenden und ausschließlich eigene Interessen verfolgen, erfreut sich die europäische Forstfamilie ungetrübten Zusammenhalts!“ Rudi Schlembach, Vizepräsident der EFNS, blickt in die Gesichter von 912 sportbegeisterten Förstern und Forstangestellten, Waldbesitzern und Waldarbeitern, Studenten und ihren Angehörigen aus 33 Landesverbänden und 20 Nationen Europas.

Sie alle hatten sich am Dienstag im JOSKA Glasparadies Bodenmais versammelt, um die Eröffnung der 51. Europäischen Forstlichen Nordischen Skimeisterschaften zu begehen, welche heuer im ARBERLAND stattfinden. Neben dem sportlichen Wettstreit im Biathlon und Langlauf sehen die internationalen Teilnehmer noch bis Freitag einem (wald)reichen Programm mit Exkursionen, Vorträgen, Museumsbesuchen und exklusiven Feierstunden entgegen. Zünftiger, so waren sich die Gäste einig, hätte man das Großevent gar nicht starten können:

Ab 16:30 Uhr wurden die Besucher mit deftigen Schlemmereien und heißen Getränken im JOSKA Wintergarten erwartet. Die Ehrengäste nahmen in der neuen Jogl Hütt'n Platz. Dem Standkonzert der Knappschaftskapelle Bodenmais folgte ein feierlicher Einmarsch der Nationen - vom Aostatal bis Polen, von Russland bis Bayern. Angeführt wurden die Athleten von 40 Kindern der Grundschule Bodenmais, welche ihre Aufgabe als Tafelmädchen und -jungen mit sichtlichem Ernst wahrnahmen.

Nach seinem Dank an Offizielle, Partner und Sponsoren sprach Herbert Unnasch, Leiter des Organisationskomitees (OK) Bayerischer Wald, den vielen ehrenamtlichen Helfern ein herzliches „Vergelt's Gott“ aus: „Als wir uns am 14. Januar 2016 in Lenzerheide um die Ausrichtung der EFNS 2019 beworben haben, konnte ich - ehrlich gesagt - nicht ahnen, welche Dimensionen die Wettkampfreihe annehmen würde“, verriet er. „Aber im Vertrauen auf eure Erfahrung, Kompetenz und Unterstützung war ich mir immer sicher, dass wir dieses Mammutprojekt stemmen!“ Als diesjährige Schirmherren zeichnen sich Karl Friedrich Fürst von Hohenzollern und Staatsminister a.D. Helmut Brunner verantwortlich. Zusammen mit Reinhard Neft vom Vorstand der Staatsforsten Bayern brachten sie ihre Hoffnung zum Ausdruck, das Cluster Wald-Forst-Holz, welches im ARBERLAND von jeher Tradition habe, möge durch die Veranstaltung weiter ins öffentliche Blickfeld rücken. Mit „Europa zu Gast bei Freunden“ umschrieb Regens stellvertretender Landrat Helmut Plenk die Veranstaltung und traf damit in die Kerbe, welche auch Rudi Schlembach geschlagen

haben wollte: „Weder der Borkenkäfer noch der Wolf machen vor Landesgrenzen Halt - und wir auch nicht!“

Sportliches Programm:

Mi, 13. Februar 2019

Ab 10:00 Uhr: Einzelläufe - Klassische Technik

Do, 14. Februar 2019

Ab 10:00 Uhr: Einzelläufe - Skating-Technik

Fr, 15. Februar 2019

Ab 09:00 Uhr: Staffelläufe